

Carlos Alberto Alonso de Armiño

Ingeniero electromecánico de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional de Buenos Aires, FIUBA.

De nacionalidad argentina e italiana, con amplia experiencia profesional nacional e internacional en el sector público y privado



- Su desarrollo profesional ha sido en las áreas de optimización, gestión y control, dirección técnica en organismos de control catastral y sistemas de información.
- Asimismo asesoró a asociaciones de consumidores, y realizó ingeniería de campo en exploración petrolera.
- Fue docente en la UBA, abocado actualmente al desarrollo nacional de la energía de fuentes sustentables, a través de su trabajo en distintas instituciones y estudios de proyectos.

Miembro de la Comisión de Energía y Minería del CAI.